

Cerca de 100 instituciones de salud miden su madurez para la transformación digital

En un esfuerzo por impulsar la transformación digital en el sector, cerca de un centenar de organizaciones, entre Direcciones de servicios y hospitales de alta complejidad de todo el país, pertenecientes al Ministerio de Salud (Minsal), medirán por primera vez su nivel de madurez digital con la herramienta B-Pracsis (Buenas Prácticas en Sistemas de Información en Salud), creada por el área de Calidad del Centro Nacional en Sistemas de Información en Salud, CENS.

May Chomali, Directora Ejecutiva del CENS, dio oficialmente inicio a este importante proyecto durante las Jornadas TIC del Minsal, presentando la herramienta y sus beneficios a funcionarios y funcionarias del sistema público de salud. Desde entonces, varias instituciones ya han completado la fase de identificación de establecimiento y algunas han finalizado todas las etapas.

“Como Centro estamos muy contentos de acompañar a estas organizaciones de salud de todo el país, para avanzar de forma concreta en los desafíos que tenemos en materia de salud digital. Un paso muy importante es conocer qué tan preparadas están las Direcciones de servicios y hospitales para avanzar en el proceso de transformación digital, es decir, su nivel de madurez. Creemos que nuestra herramienta B-Pracsis será un aporte en esta línea, entregando reportes y recomendaciones para mejorar”, señaló Chomali. B-Pracsis permite a cada centro de salud -público o privado- conocer sus capacidades y limitaciones para profundizar su proceso de transformación digital. Para ello, evalúa seis dimensiones a través de un formato de autorreporte con 171 preguntas. Finalmente, identifica puntos fuertes y áreas de mejora, proporcionando un diagnóstico detallado y recomendaciones generales para avanzar en el proceso de transformación digital.

